

4月 5~8 週(月4週)

1	金	春期講習
2	土	春期講習 岡山県公開模試(中1、2)
3	日	岡山県公開模試(中3)
4	月	5週
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	
9	土	適性検査模試16時~小5,6
10	日	休校
11	月	6週
12	火	
13	水	
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	休校
18	月	7週
19	火	
20	水	
21	木	
22	金	
23	土	中1、2指名補習
24	日	休校
25	月	8週
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	祝日休校 30日振替
30	土	4月29日振替授業

ヒーローズ

Hero's おかやま 2016年3-4月号

ヒーローズ塾生のみなさん、保護様方、こんにちは。

新学年、進級おめでとうございます。

春植えざれば秋実らず

春は年間で一番リラックスする時期、すなわち、勉強から遠ざかってしまう季節です。蒔かぬ種は生えぬ、という同意のことわざもありますが、種をまく時期は「今」です。とくに新中3受験生は3年生に備えてこの春休みに2年間の復習です。また、4月から高校生のみなさんはせつかく身につけた学習習慣を切らさず、進学に備えて、高校準備の勉強をしましょう。当たり前の話ですが、何にもしていないのに良い結果がでるわけありません。春休みに十分に学習の種を蒔いてほしいと思います。そうすれば新学年は好調なスタートがきれ、心身ともに充実した学校生活を過ごせると思います。

さて、3月中盤まで面談を実施しました。貴重なお時間をいただき本当にありがとうございました。なかには失礼なこともお話したかもしれません。この場を借りて、お詫び申し上げます。今回は、少し面談で気になったことを記します。それは、『1対1の法則にしない』ということです。例えば、「高校に受かったら×××を買ってあげる。」「点採れれば×××を買ってあげる。」いわゆる、ご褒美で釣るようなやり方や、「勉強を頑張ったら×××をしてもいい。」「勉強しないのなら×××も禁止。」など、1対1の交換条件にするようなやり方です。これでは肝心の勉強をどうするのか?という必要性が全く伝わらず、ますます×××の必要性が高まっていくことでしょう。ひどいケースではセルフコントロールが出来ず、依存症に陥る場合もあります。そもそも、勉強と×××は同じテーブルの上に乗せてはいけません。これらは全く別物で、高校に合格しようが、点以上採ろうが、勉強を頑張ろうが頑張らないであろうが×××とは全く関係ありません。予め×××で遊ぶ時間は決められて当然ですし、学齢に関係なくセルフコントロール(自学自習)が出来ない間は×××を与えるのも問題です。×××を与えておいて「勉強しないです。」は当たり前の話です。その点から、学習や「頑張る。」ことの意味や意義をしっかりと親子で話し合い、伝えていきたいところです。

(この×××は昨今の生徒さんが大好きなゲーム・LINEなどのSNSを想定しています。)

第1回岡山県公開模試を4月2、3日に行います。

新学

年のスタートとして17年度第1回目の中学生公開模試を弊塾で行います。模試は現時点での学習範囲で作問され、県立、公立高校の合格判定も出ます。新学年の最初に行われる自己診断テストの練習にはいい教材にもなります。ぜひ受験してみてください。なお、春期講習申し込み時に模試も同時申し込みをしていただいている生徒さんは、今回、同封しています受験票を当日ご持参ください。日程がどうしてもご都合がつかない場合はお申し出ください。可能な範囲で調整します。また、小6、5の生徒さんで中学受験の生徒さんは4月9日(土)に第1回中学受験適性模試を弊塾で行います。適性は16時15分~17時、適性は17時15分~18時の予定です。こちらもすでに申し込み意思をいただいている生徒さんには受験票を同封していますのでご確認ください。

Mail akinami0119@gmail.com ブログ <http://heros-okayama.com>

4月29日は祝日休校で振替は30日土曜です。5月1～5日は休校です。 祝日29日は

休校です。振替は翌日土曜30日（時間帯はそのままです。）です。土曜の振替が難しい生徒さんは個別にお申し出ください。調整します。5月最初の通常授業は6日金曜から第9週として通常授業を開始します。

算数検定、語彙・読解力検定を6月18日に行います。締め切り5月13日(金)

頑張りを形にする。小学生の生徒さんはいつも真面目に頑張っています。そんな頑張りに、今年度より小学生を対象に算数検定と語彙・読解力検定を弊塾にて希望者のみ行っていきます。算数検定は知名度の高い数学検定の小学生版です。11級（小1）～6級（小6）で各級を取得することにより中学生の数学検定へとつながっていく検定試験です。語彙・読解力検定はまだ馴染みがないと思いますが、ベネッセHDと朝日新聞が組んだ開始3年目にして、延べ76000人の受検者数を誇る、急成長の検定試験です。漢検ではない、ことばとしての国語を鍛えるにはもってこいの検定だと思います。今の子供たちは語彙力がない、と言われる昨今、辞書語彙・新聞語彙・読解の3つの領域でのことばの力を見ます。是非、ご参加ください。申し込みなど詳細は次月でお知らせします。（別紙参照。今回は告知のみです。対象の生徒さんに同封しています。）

公立高校受験、合格おめでとうございます。



合格速報!3月18日（金）が今年の岡山県公立高校一般入試の合格発表の日でした。その日は、我々も親御さん同様に朝からドキドキです。今年は中学生26名が試験に挑みました。頑張った生徒さんほど、喜びも大きいと思います。喜びの表現は生徒さん、それぞれですが、まずはお疲れ様です。社会に出ると「頑張る。」は当たり前です。合格に関係なく「頑張った。」という経験はみなさんの今後の大きな武器となります。頑張ることが生きること、すなわち年齢を重ねる、ということだと思っています。日々、「頑張る」ことを実践していきましょう。

合格公立高校

岡山東商業（ビジネス創造）

岡山朝日（普通）

岡山工業（電気・機械）

東岡山工業（電子機械）

玉野（普通）

岡山南（情報処理・生活創造）

総社（普通）

興陽（被服デザイン）

倉敷鷺羽（未来創造）

水島工業（情報技術）

倉敷中央（普通・健康スポーツ）

岡山城東（普通）

高松農業（農業土木）

総社南（普通）

岡山一宮（普通）

今年は実業系高校が例年になく競争倍率が高かったです。水島工の1.80倍を筆頭に岡山東商（1.76倍）岡山南（1.70倍）などです。実業系高校ほど調査書（内申書の評定）が重視される、と言われます。提出物の期日提出はもちろんのこと普段の学校生活もきちんと取り組み、オンとオフを明確にすることが必要だと痛感します。

Mail akinami0119@gmail.com ブログ <http://heros-okayama.com>